

## Brunnen für Kambodscha

**WINDISCH** Kindergärtler engagieren sich gemeinsam mit ihrer Lehrerin für benachteiligte Menschen.

Bereits zum zweiten Mal konnte der in Brugg domizilierte Verein Brunnen und Landwirtschaft für Kambodscha vom Kindergarten Dohlenzelg Windisch eine Spende entgegennehmen. Das in einem selbst gebastelten Miniaturbrunnen übergebene Geld ist das Abschiedsgeschenk einer von Claudia Bauer geführten Abteilung, welche diesen Sommer in die Primarschule übergetreten ist. Ihre Ex-Lehrerin überreichte den von ihr verdoppelten Betrag an Präsident Pascal Germanier

und Richard Fischer sowie die weiteren anwesenden Vorstandsmitglieder des Vereins, welcher die zwischen Phnom Penh und Battambang gelegene, 300 Einwohner zählende Siedlung Kamreang West im landwirtschaftlichen Bereich und im Aufbau einer menschenwürdigen Infrastruktur mit Wasserversorgung, Abwassersystem und Schule unterstützt. Die nicht näher präzierte Spende entspricht ungefähr der Hälfte der Kosten für die Erstellung eines Schulzimmers. (mw)



Claudia Bauer übergibt die Spende an Pascal Germanier und Richard Fischer. MW